

ABSTRAK

Wawan Kurniawan. 2018. Wisata Mangrove (Studi Pola Penguasaan Ruang Masyarakat Lokal Dalam Mendorong Ekonomi Kerakyatan Desa Cempae Kecamatan Sinjai Timur Kabupaten Sinjai). Skripsi, Jurusan Pendidikan Sosiologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Hidayah Quraisyi dan Risfaisal

Penelitian ini dilaksanakan di Kelurahan Tongke-Tongke Kecamatan Sinjai Timur Kabupaten Sinjai dengan tujuan untuk mengetahui pola penguasaan ruang wisata mangrove dalam mendorong ekonomi masyarakat lokal dan dampak ekonomi dari adanya wisata mangrove tersebut. Sedangkan manfaat penelitian ini adalah sebagai bahan informasi bagi para pihak, khususnya pemerintah daerah dan masyarakat dalam melestarikan hutan mangrove di Kelurahan Tongke-Tongke. Kecamatan Sinjai Timur, Kabupaten Sinjai karena wisata ini memberikan dampak ekonomi yang bagus bagi masyarakat. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis deskriptif kualitatif. Adapun sumber analisis ini berasal dari pengelolah data yang di peroleh dari wawancara secara mendalam.

Hasil penelitian yang dilakukan mengenai pola penguasaan ruang wisata mangrove dalam mendorong ekonomi masyarakat lokal dan dampak ekonomi dari adanya wisata mangrove tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa pola penguasaan ruang wisata mangrove di Desa Tongke-tongke yaitu dengan cara memperbanyak wahana dan menjaga kebersihan wisata mangrove. Untuk mendorong pengunjung sebenarnya dilihat dari tampak fisik baik itu dari sarana dan prasarana yang di sediakan di tempat wisata tersebut karena semakin banyak pengunjung yang datang itu akan berpengaruh pada pendapatan ekonomi masyarakat lokal. Sedangkan dampak ekonomi wisata mangrove di Desa tongke-tongke berdampak positif bagi masyarakat dalam membantu meningkatkan perekonomian untuk menunjang kehidupannya. Masyarakat sangat bersyukur dengan adanya wisata mangrove ini karena mereka tidak lagi susah dalam hal pekerjaan.

Kata Kunci: Wisata Mangrove, Penguasaan Ruang, Ekonomi Kerakyatan